

山手生へ その5

皆さんこんにちは、元気ですか。

オンライン授業が始まり1週間がたちました。
支障なく学習できているでしょうか。

さて、課題3「住むならどこの国」の結果からです。

○ 課題3「住むならどこの国」の結果

検討した国は、アメリカ、ドイツ、ニュージーランド、台湾、韓国、日本などが上位を占めました。

そして、最終的に住みたい国として選んだ国のベスト3は

1位：台湾、2位：ドイツ、3位：ニュージーランド、でした。

皆さんの回答は、新型コロナウイルス対策という観点から、政策の良い面、悪い面をよく調べた上で、自分の考えを持って分析し評価しており、素晴らしいものばかりでした。

ベスト3の国は、いずれもコロナ封じ込めに成功している国ですが、ただ単に封じ込めるだけではなく、多くの人が「命を守る」ということを重要視していました。

また、高校生でナイジェリアを上げている人がいました。ナイジェリアに行って貢献したいという趣旨でこの国を選んだそうです。こういった視点も素晴らしいと思います。

統計グラフは

<https://drive.google.com/file/d/13ifjeUxLfk3khYCT7diOAmqUbaRAIfR4/view?usp=sharing>

皆さんの回答は

https://drive.google.com/file/d/1NOERED6quvzE_EJL0pADg2zb35ieS-MY/view?usp=sharing

です。(山手学院発行のIDが必要になります)

○ 課題5です。

課題5 「部活の後輩に、先輩に送るメッセージ」

多くの大会が中止になったことで、秋から冬にかけて大会のある一部の部活を除いて、中学3年生・高校三年生は最後の試合をすることなく突然終わってしまいました。

3年生の皆さん、本当に残念で悔しいと思います。しかし、皆さんの想いは後輩が受け止めてくれます。

また、月並みですが、これまで皆さんが部活に取り組んできた汗と涙、そして仲間は皆さんの財産です。大切に、大切にしてほしいと思います。

そして、後輩の皆さん、3年生の想いを受け継ぐのは、皆さんです。部活動が再開されたときは、3年生の想いとともにも部活に取り組んでください。

そんな、後輩へ、先輩へ、送るメッセージを**課題5**とします。(部活に入っていない皆さんは、それぞれの立場になってどんなメッセージを送るか考えてください)

いつもの通り、代表メールあてに「後輩へ送るメッセージ」、「先輩へ送るメッセージ」とタイトルをつけて送ってください。

○ **お知らせ 「山手生の頑張りを身近な人への感謝につなげる取組」**

新型コロナウイルスによる休校でカフェテリアも閉ざされたまま、いつも美味しい食事を作ってくれる皆さんやお掃除してくれるビルメンテの皆さんも思うように仕事ができずに困っています。そこで、休校中の山手生の「頑張りで」カフェテリアなどいつも身近でお世話になっている皆さんを応援する活動を始めることにしました。

もう一つの案内「E to T」のリンク先にあるチラシを見て活動に参加してください。